
La Fondation d'entreprise Caisse d'Épargne Loire-Centre soutient 24 projets #UtileEtSolidaire avec les jeunes

Pour son appel à projets « #UtileEtSolidaire avec les jeunes » 2022, la Fondation d'entreprise Caisse d'Épargne Loire-Centre a sélectionné 24 projets solidaires sur la région Centre-Val de Loire. Au total, 98 051 euros seront versés aux associations, structures et organismes d'intérêt général, ayant présenté un dossier de candidature.

L'appel à projets « #UtileEtSolidaire avec les jeunes » en région Centre-Val de Loire, lancé le 13 juin 2022 par la Fondation d'entreprise Caisse d'Épargne Loire-Centre a été largement entendu. 54 dossiers de candidatures ont été déposés en ligne avant la date de clôture fixée au 15 septembre 2022.

Suite au Conseil d'administration de la Fondation d'entreprise qui s'est tenu le 10 novembre dernier, 24 dossiers ont été accordés en Région Centre-Val de Loire par la Fondation d'entreprise pour un montant de 98 051 euros. 8 projets, pour un montant de 36 376 euros, permettront de favoriser l'inclusion de tous types de publics fragiles par le biais du sport, cause soutenue par la Caisse d'Épargne partenaire premium des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Les dons accordés (liste détaillée ci-jointe) concernent essentiellement le financement d'investissements à caractère pédagogique ou thérapeutique, des formations pour les bénévoles et les jeunes aidants.

Au total plus de **4 300 jeunes** de la région Centre-Val de Loire pourront être soutenus et accompagnés.

Depuis 2010, la Fondation d'entreprise Caisse d'Épargne Loire-Centre a soutenu 733 projets de solidarité pour une somme de 2 567 340 euros.

www.caisse-epargne-loirecentre.fr

www.caisse-epargne.fr



Contact Presse :

Guillaume Tallon : 06.64.35.73.24 / guillaume.tallon@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre recouvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1700 collaborateurs, ses 190 agences et ses 8 centres d'affaires au service de 806 000 clients particuliers et 15 800 clients professionnels. En 2021, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 306,1 millions d'euros et un résultat net de 54,7 millions d'euros, avec un total de bilan de 20,2 milliards d'euros. Ses fonds propres de 1,7 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.